
 

別記様式第２号 

会議の概要報告 

会議の名称 佐野市子ども・子育て会議 

１ 開催日時 
平成 30 年 8 月 2 日（木）  

14 時 30 分～16 時 45 分 

２ 開催場所 勤労者会館 1 階 会議室 

３ 委員等の人数     ２０人 

４ 出席委員等の人数     １４人 

５ 議題 

①「佐野市子ども・子育て支援事業計画」にお

ける平成２９年度の計画の達成状況の点検及

び評価について 

②保育施設等の整備について 

６  会議の公開・非公開 

の区分 

☑ 公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

一部公開･非公開の理由 

７ 傍聴者の数 ０人 

８ 会議資料の名称 

<資料 No.1-1> 

佐野市子ども・子育て支援事業計画 平成 29

年度実績報告書 第４章 子ども・子育て支援

施策の取組 

<資料 No.1-2> 

 佐野市子ども・子育て支援事業計画 平成 29

年度実績報告書  第５章  次世代育成支援施

策の取組 

<資料 No.2> 

保育施設等の整備について 

<資料 No.3> 

佐野市子ども・子育て会議委員名簿（平成 30

年 7 月 10 日現在） 

９ 会議の概要 

(発言の要旨) 

①「佐野市子ども・子育て支援事業計画」で策

定されている「確保方策」の達成状況につい

て、平成２９年度実績を評価。 

②保育施設等の整備について承認。 



 

10 その他 
①「次期子ども・子育て支援事業計画」の策定

について 

11 委員からのその他の意

見 

 

・公立こどもクラブの学区の制限の緩和につ

いて検討してもらいたい。（中山委員） 

 

・学童保育は需要が高まっているので、「次期

子ども・子育て支援事業計画」においては、よ

り精度の高い計画を策定してもらいたい。（中

山委員） 

 

・学童保育は需要が高まっているので、民間事

業者がより参入しやすい環境の整備を考える

必要がある。（小林会長） 

 

・一時預かり事業は、以前は一時保育事業とい

う名称であり、新制度になって名称が変わって

しまったことを疑問に思っている。（長谷川副

会長） 

 

・障がいをもつお子さんが増えているので、そ

ういった児童の早期発見、早期養育についての

体制構築について検討してもらいたい。（長谷

川副会長） 

 

・「教育・保育の量的拡大と質の確保」につい

て、子ども・子育て会議で保育の質の確保につ

いて議論する時間を設けてもらいたい。（長谷

川副会長） 

 

・２０２０年に佐野市 SS 研究会で佐野市での

定住促進のための国際会議の開催を検討して

いるので、成功させるためにみなさんのご協力

をお願いしたい。（小林会長） 

 


